



夏号

頑張る学校プロジェクトだより

宇都宮市立河内中学校 頑張る学校プロジェクト実施委員会

調理員さんへ～感謝の気持ちをこめて～

いつもおいしい給食を作ってくださいる調理員さんへ、感謝の気持ちを込めて、プランターの寄せ植えを届けました。今回は3-1の鈴木さんと木下さんがボランティアで参加してくれました。今回選んだ花は、アングロニアとケイトウ、そしてケイトウの仲間のスマートルックです。プランターには、『おいしい給食ありがとうございます』などメッセージを添えました。私たちの感謝の気持ちが調理員さんに届けばと思います。



環境委員が花壇にコキアを植えました！！

2年生の生徒会環境委員の生徒が、コキアの苗を植えました。コキアは、季節によって見どころが変わります。今は鮮やかな新緑、紅葉の季節には緑から赤に移り変わるグラデーション、そして真っ赤からほうき色へとどれも美しい彩りの風景です。昇降口南側の花壇に植えてあります。季節での移り変わりをぜひお楽しみにしてください。



8/24クリーン活動実施 -頑張る学校プロジェクト-

夏休み最後の土曜日8/24はクリーン活動です。夏休み明けの学校生活を気持ちよくスタート出来るように生徒全員で協力し、早朝1時間ほどクリーン作業を行います。